



Sascha Jabali
Verantwortung Erde
Willroiderstraße 9
9500 Villach

An den
Magistrat der Stadt Villach
Rathaus
9500 Villach

Villach, am 07.12.2018

Anfrage gemäß Paragraph 43 des Villacher Stadtrechts an den Bürgermeister und Finanzreferenten der Stadt Villach

Betreff: Wie hoch sind die Kosten die der Stadt Villach im Zuge der Infineon-Erweiterung entstehen?

Geschätzter Herr Bürgermeister, lieber Günther!

Mehrfach wurde medial und auch im Gemeinderat betont, welche Herausforderungen auf die Stadt Villach im Zuge der Infineon-Erweiterung zukommen würden.

Stadtrat Harald Sobe meinte in einem Interview¹ mit der Woche Villach vom 01.08.2018 z.B.:

„Allein die Straßen und Radwege durch die Infineon Erweiterung werden 4 Millionen Euro kosten. Ende August werde ich mit dem Bürgermeister verhandeln. Wenn er die Infineon außer Streit stellt, bleiben die Prioritäten. Ich vermute, dass ich mit irgend etwas zurückfahren werde müssen.“

Seit den angekündigten Verhandlungen Ende August sind nunmehr drei Monate vergangen.

Anfrage

Wie hoch sind die Kosten, die der Stadt Villach durch die Infineon-Erweiterung in den Bereichen Bautätigkeiten, Grundankäufe, Abgabenerleichterung (Steuern sowie Rabatte bei Wasser u.ä.), direkte und indirekte Förderungen usw. entstehen?

Mit freundlichen Grüßen

Sascha Jabali

¹ https://www.meinbezirk.at/villach/c-lokales/die-draulaende-wird-warten-muessen_a2790383



Unterschrift: